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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão “Por Uma Universidade Forte”

Número: 12 / 1996-1998

Data: 01/09/1997 - Horário: 14 horas

Expediente - Pauta:

— Apreciação/ Aprovação da ata da reunião anterior (No 11).

1 — Informes :

Ações da Adunicamp...

e ... quanto às Reformas do Estado;

e ... quanto à CUT;

e ... quanto à Andes-SN;

e ... no Setor de Comunicação/Imprensa;

e ... no Setor de Convênios.

2 — Outros...





Ata da Reunião no 12/1996-1998 de Diretoria da Adunicamp

Realizada em 01/09/97 às 14:00h

Gestão “Por uma Universidade Forte”

Expediente - Pauta da Reunião

e Apreciação da ata da reunião anterior (no. 11)

1. Informes :

Ações da Adunicamp :

quanto às Reformas do Estado

quanto à CUT

quanto à ANDES-SN

no Setor de Comunicação/Imprensa

no Setor de Convênios

2. Outros

A reunião iniciou-se no horário previsto, estando presentes os

diretores Lino Castellani Filho(presidente), Osmar de Oliveira Marchese(2o

vice-presidente), Maria Elisabete Silva Tocchini(2o secretária), Alba Regina

M.S. Brito(1o tesoureira), Carlos R. de Souza(diretor de imprensa) e José

Roberto Zan(diretor cultural).

Apreciação da ata da reunião anterior (no. 11): aprovadas, com correções

determinadas pela diretoria.

Com relação às reformas do Estado, a diretoria retomou a discussão das

ações que tem tomado a respeito da Reforma da Previdência, onde o GT da

Adunicamp pode fornecer assessoria a outras entidades. Decidiu-se que

assinaturas de docentes devem ser coletadas, com a ajuda de diretores de

unidades da Unicamp, para abaixo-assinados e fax a parlamentares para que

rejeitem propostas de emenda constitucionais lesivas aos interesses dos

servidores públicos. Foram também discutidos os Fundos de Pensão e

demais Reformas Administrativas.





Quanto à CUT, uma reunião foi marcada para as 15 horas do dia 10/9/97,

devendo comparecer vários diretores da Adunicamp.

Quanto à ANDES-SN, a Adunicamp continua participando das discussões

sobre a forma de atuação daquela entidade nacional. Está prevista uma

reunião em Curitiba, nos dias 6 e 7/9, para análise dos desdobramentos do

CONAD, cujas próximas reuniões serão em Belém (outubro de 1997) e

Palmas (fevereiro de 1998). Informou-se que uma reunião, organizada pela

ANDES e da qual participaram também, a CUT, o CRUB e a Associação

Nacional dos Grupos de Previdência, tratou do levantamento de

informações sobre aposentadoria e posição de docentes com relação: à

atividade sindical da categoria.

Quanto ao setor de comunicação/imprensa, informou-se que o Jornal

Adunicamp está enfrentando algum atraso porque matérias prometidas não

foram entregues e precisarão ser substituídas por outras, o que toma tempo.

Quanto à revista dos 20 anos da Adunicamp, aguarda-se a saída do Jornal

Adunicamp para que seja retomada a pleno gás. As providências quanto à

preparação da “homepage” da entidade e a conexão à rede seguem dentro do

previsto, já tendo sido enviadas ao Centro de Computação informações

sobre os pontos onde a conexão à Internet estará disponível nas diversas

dependências da sede.

No que diz respeito aos convênios, foram discutidos nesta reunião a Unimed

e o Bradesco Seguro Saúde para uma decisão a ser tomada proximamente.

Em outros assuntos, discutiu-se a realização de um seminário enfocando a

Universidade e a Questão Nacional, a Universidade e as Reformas do

Estado, verbas, financiamento e avaliação.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.
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